



## Va por México anunciará el 26 de junio su método de selección de candidato para 2024

ENRIQUE MÉNDEZ

Va por México anunciará el 26 de junio, después de consultas ciudadanas, el método de elección para presentar la "candidatura más competitiva posible" y, a pesar de la derrota en el estado de México, los partidos que la integran afirmaron que la coalición "es competitiva".

Los dirigentes de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, firmaron el compromiso de llevar la coalición hasta 2024 y advirtieron que no aceptarán "ningún retazo, ninguna *corcholata* desechada de Morena".

Lanzaron un ultimátum a Movimiento Ciudadano (MC) para que "piense en México y no le haga el trabajo sucio a Morena ni destruya el

voto opositor", y se sume a un frente nacional amplio.

La firma del compromiso se realizó un día después de los comicios en el estado de México y Coahuila, y en las cuentas que presentó Cortés manifestó que en votos, Va por México obtuvo casi igual número que la alianza encabezada por Morena.

"Salimos parejeros. Se puede, sí es posible ganar la Presidencia de la República. La coalición sí es potente, si suma, fue muy efectiva la coalición", argumentó.

Agregó que si el presidente Andrés Manuel López Obrador se decide por cualquiera de sus cuatro *corcholatas*, "Va por México va a ganar; nos pongan a quien nos pongan".

Moreno informó que los tres partidos constituirán una comisión política electoral, que defina "de la mano de la sociedad civil, que no son dos o tres, sino cientos de personas", un "método incluyente, que permita no sólo impulsar una

candidatura de todos, sino que vaya con el respaldo ciudadano".

Presumió que en la elección del domingo, dentro de la coalición en ambos estados, el PRI aportó más de 69 por ciento de los votos, mientras el PAN, 22 por ciento, y el PRD 7 por ciento, y rechazó que haber perdido la gubernatura mexicana se coloque al *tricolor* en la debacle hacia 2024.

"Claro que no. Somos realistas. Hay priismo y hay coalición. La realidad son los votos y las elecciones se ganan con votos totales, no por más o menos gobernadores. Va por México y el PRI están fuertes y son potentes", declaró en entrevista posterior.

—Pero perdieron el estado de México—se le comentó.

—Pero ganamos Coahuila.

—La joya de la corona.

—Esa es la narrativa que se quiere presentar. Coahuila también era la joya de la corona y los barrimos.